
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 RI 月間テーマ『平和と紛争予防/紛争解決月間』 

第 3216 例会   2021 年 2 月 9 日(火) 
ホテルグランシェール花巻 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
本日より会場を花城からグラン

シェールに移し、2 月中 3 回の例
会を開催します。会場を間違わな
いよう宜しくお願い致します。 

 
1 月 25 日ぬくまる食堂フード

パントリーに、定期的の総菜の提
供を申し出て頂いた湯本くみあい共栄の社員髙橋様を
訪問し、鹿討直前会長と一緒に打ち合わせに行って来
ました。今回の提供はあくまでも 2 名の社員の方のボ
ランティアで、食材費や包装費は自前で行われるとの
事、会社には厨房の使用許可を頂いただけのようで
す。本当に暖かい支援に対し頭が下がる思いです。 

2 月に提供して頂けるのは唐揚げ 5 個入 70 パックの
予定です。試食させて頂きましたが、とても美味しく
残った唐揚げと焼き立てのバナナケーキのお土産まで
頂いて帰りました。手作りの総菜は子供たちも喜んで
くれるものと思います。 

 
28 日から 29 日は、会社のＩＳＯ9001 の 3 年に一

度の更新審査でした。審査は予定より早く終了し無事
更新が認められました。2009 年に取得して 12 年、 
いつも思いますが、この国際品質基準は必要な基準な
のかなと。 
 

29 日の夜は、グランシェールにおいて地区大会のス
タッフ会議に出席して来ました。伊藤ガバナーから話
があり、数百人規模の大会を開催できるかどうかで悩
んで準備しているより、中止にして次に進んだ方が良
いと決断されたようです。昨年鈴木年度も中止でした
ので、2 年連続のコロナ禍による中止となってしまいま
した。その代わり 2520 地区の活動を基に、「地区ロー
タリーを語る」という企画で、8 各分区から 1 事業を
紹介したＤＶＤの制作をして各クラブに送付すること
を記念事業にするようです。第 2 分区からは花巻ＲＣ
のぬくまる食堂フードパントリーが選ばれております
ので、後で作成する業者が来て、撮影やインタビュー
があると思います。 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

■会長の時間（26/48）  阿部 一郎 君  

 

 

◆3215 回 例会の概要  

例会メニュー 

□開会点鐘             阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 

ゲストスピーチ 花巻ユネスコ協会顧問 
        押切 郁 (おしきり いく) 様 

□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

・「在宅勤務延長」のお知らせ 
〔国際ロータリー日本事務局〕 

 
・2020-21 年度地区大会中止のご連絡 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー伊藤智仁〕 
 

・平和構築と紛争予防月間 リソースのご案内 
〔国際ロータリー日本事務局 業務推進・IT 室〕 

 
・令和 2 年度卒業式について（お知らせ） 

〔岩手県立花巻南高等学校 校長 菅原一成〕 
 
・2021-22 年度版 ロータリー手帳お買い上げのお願い 
〔一般社団法人ロータリーの友事務所 代表理事 鈴木宏〕 

 
・2 月ロータリーレート 1 ドル＝104 円 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー事務所〕 
 

・ロータリー国際会長テーマ用品ご案内 
〔㈱フジマキネクタイ〕  

・商品価格の改定について 
〔㈱オクトン 代表取締役 森正浩造〕 

 
 

2/16（火）国際政治の裏側「リンウッド弁護士の 
真実だから見ろ」視聴 担当：佐々木史昭君 

 
2/23（火）休会（天皇誕生日） 
 
3/ 2（火）慶祝、クラブ協議会 

       次年度各委員選出 担当：橋川エレクト 

 

中華料理 



また、地区大会中止のため後期地区運営資金が 1.28
万円から 1 万円に減額され、地区大会協力金も後期分
2,500 円が徴収されない事を伝えておきます。  

そして 29 日には正式に世界大会のバーチャルでの開
催の発表がありました。楽しみにしておりました台湾
参加も無くなってしまい残念です。来年はヒュースト
ンでの大会になります。参加希望の方は楽しみにして
いてください。 

今日は節分です。コロナの鬼を祓うため、豆まきを
推奨します。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
◆慶祝スピーチ 上田 穣 君 

 
25 年前は 42 歳。父もロータ
リアンでした。 

当時、強烈に憶えているの
はファイアーサイドミーティ
ングで「ロータリーは絶対に
辞めてはいかん！いつまでも
続けなきゃいかん！」と言っ
た先輩が会長終わったらすぐ
に辞めてしまったこと（笑）。 

息子も今年 40 歳になりましたので、どうしようかなあ
と考えています。 三田さんどうしましょう？ 
 
 
 
 
 
◆慶祝スピーチ 橋川 秀治 君 

 
アカペラでのﾊﾞｰｽﾃﾞｰｿﾝｸﾞ、新
鮮で何だか心に沁みました。 
今朝、高橋会頭より『今日は両
親に感謝する日だね』とお祝い
メッセージを頂き 53 年前の今
日の事を思いました。壱岐島で
は珍しい大雪の朝、当時 22 歳
の母は誰の見舞いもない中で私
を産んでくれました。 

母の造るみりん干しやアジの開きは身がふっくらし
て口の中にジュワっと出て本当に美味しい逸品でし
たが全く儲かっていませんでした。せっせと作って
あげてしまうのです。幼い私が変だと言っても相手
にしません。後で知ったのですが、身寄りのないお
ばあちゃん達の行商を助けていたとの事。今、ぬく
まる食堂やフードパントリーに関わって、身近にお
手本とする生き方があったことを実感させて頂いて
います。父もレーダーや自動航行装置など先進機器
に借金ばかりで子ども心に不思議でしたが、これも
先行投資で競争力をつけることになっており、今さ
らながら凄い人だと見なおしている次第です。 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〔阿部一郎〕 
今日からはグランシェールでの例会となります。2 月一
杯ですので間違えない様お願い致します。今日は節分で
す。外出しないように豆まきをして下さい。コロナ退散
を願って下さい。  
〔藤田勝敏〕 
13：00 に急遽来客あり、理事会のみの出席となりま
す。大変申し訳ありません。  
〔橋川秀治〕 
誕生日ダブル、入会記念のトリプル慶祝ありがとうござ
います。昨日まで鰺ヶ沢スキー場に泊りがけでスキーに
行ってきました。人も少なく、雪もたっぷりでしたが、
体力がついて行かず休憩の多いスキーでした。  
〔上田穣〕 
25 周年のバッチどうもありがとうございます。これから
もバッチリ頑張ります!ナンチャッテ。さてどうやら 
ゴーツートラベルも中止状況が続きそうですな。誠にイ
カンに存じます。早退ということですみません。  
〔稲田典之〕 
今日 2/2 は、124 年振りの節分の日です。明日は立春、
感染症を終息して明るい春が早く来てほしいですね。  
〔佐々木史昭〕 
先週日曜日、久しぶりに鉛温泉スキー場に行って参りま
した。リフトは 3 基のうち、2 基しか稼動してませんで
したが、小学生や家族連れを中心に予想以上に賑わって
いて安心しました。終了後は鉛温泉藤三旅館の立って入
る岩風呂を堪能しました。これらはまぎれもなく花巻の
たから
・ ・ ・

と再確認しました。  
〔吉田和洋〕 
公私ともに岩手から出ない生活が続いております。せい
ぜい北上～盛岡程度。いつまで続くのか？娘も相変わら
ずリモート生活です。家の中は賑やかいいですが・・・
複雑！昼食はすみませんお弁当で持帰りです！  
〔立花徳久〕 
本日の例会はグランシェールさんで開催でした。たまに
場所が変わるのも目新しくて良いかも。今日の夕ご飯は
恵方巻になりそうです。1 本丸ごとは食べれません！  
〔鹿討康弘〕 
理不屈に広い自宅の敷地用にクボタの除雪車を購入させ
ていただきました。畏れ多くも「みちのクボタ」会長の
高橋豊さんに直接注文致しました。一週間で納車頂き、
夜から大雪。翌朝の除雪が楽しみでワクワクして寝れま
せんでした。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

31 人中  13 人 出席  出席率 52.0 ％ 

   前回修正  68.0％ 
 

メーキャップ なし 
 
 

 

 

 
 
 

 

◆慶祝 

親子会員としてご入会下さい。 
 
特例で半額にします（笑） 

上田君 在籍 25 年 橋川君 在籍 6 年 

会員誕生 2 日/夫人誕生 6 日 

再来週は皆さんで米国のリンウッド弁
護士の動画を鑑賞します。米国在住の
妹と高橋会頭からも紹介が来た米国の
今を知るお薦めの内容です。 


